

Eine Marke von **RUSSMEDIA**

## GOOD NEWS

### Wir starten mit guten Nachrichten

Schicksalsschläge gemeistert, beste Perspektiven: Warum 2018 ein gutes Jahr wird, zeigen Beispiele von Menschen, die Mut machen.

HEUTE IN DER GROSSEN VN-SONDERBEILAGE



**Neujahrsgesund**  
Das süße Mädchen ist 50 Zentimeter groß und wiegt 3200 Gramm. Noelia kam im LKH Feldkirch um 01.17 Uhr auf die Welt. »A8



## Dienstag

2. Jänner 2018

Auflagenstärkste unabhängige Tageszeitung für Vorarlberg  
Nr. 1, 74. Jahrgang, € 1,80

5°

Wolken und etwas Sonne. Zeitweise Regen- oder Schneeschauer.



Morgens



Mittags



Abends

## Politik

### Kim droht mit Atomknopf

Nordkoreas Staatschef sieht sein Land für einen Atomkrieg gegen die USA gewappnet. »A2

### Herausforderung für die SPÖ

Dieses Jahr stehen in den Bundesländern spannende Landtags- und Kommunalwahlen bevor. »A3

## Vorarlberg

### VN-Ombudsmann zieht Bilanz

Gottfried Feurstein hilft zahlreichen Vorarlbergern in kniffligen Lebenssituationen. »A10

## Lokal

### Dauereinsatz in der Neujahrnacht

Brände und Lärmbeschwerden: Rund 100 Polizeieinsätze in der Silvesternacht in Vorarlberg. »B1

## Sport

### Bulldogs ohne Punkt

0:1-Niederlage in Salzburg, Dornbirn hat Zagreb im Nacken. »C4

### Bernard Tekpetey verlässt Altach

Nicht lange hielt es die Schalke-Leihgabe in Altach. Der Vertrag mit dem Stürmer wurde aufgelöst. »C7

### Brauereien in Österreich

Anzahl der Braustätten von 1980 bis 2016



2016	235
2010	172
2000	106
1990	63

# Exporte aus Vorarlberg mit Spitzenwerten

Summe der Ausfuhren im ersten Halbjahr 2017 erreichte mit 5,1 Mrd. Euro Allzeithoch.

**BREGENZ** Die Vorarlberger Exporteure waren 2017 auf Rekordkurs. Das zeigen die Vorarlberger Außenhandelszahlen für das erste Halbjahr 2017. Die Zahlen zeigen

ein Plus von sieben Prozent bei den Ausfuhren in der ersten Jahreshälfte. Beim Gesamtwert der Ausfuhren aus Vorarlberg in den Monaten Jänner bis Juni 2017 wurde damit ein

Allzeithoch von 5,1 Mrd. Euro erreicht. Die jüngst veröffentlichten Zahlen beflügeln Spekulationen, wonach die Vorarlberger Exporte im Jahr 2017 erstmals die Zehn-Mil-

liarden-Euro-Grenze überschreiten konnten. Mit 1,5 Mrd. Euro erhöhte sich zudem auch der Vorarlberger Handelsbilanzüberschuss gegenüber dem ersten Halbjahr 2016. »D1



## Neujahrsgruß von Hunderten Jugendlichen

Zu den Silvester- und Neujahrfeierlichkeiten in Vorarlberg zählen mehrere Auftritte von Jugendorchestern. Mit Chordarbietungen und besonderen Programmen verstand man zu überraschen. »D4 VN/STEURER

## Landeshauptmann hat die „Vollbeschäftigung“ vor Augen

**BREGENZ** Im großen VN-Interview zum Jahresstart formuliert Landeshauptmann Markus Wallner (SPÖ) die Vollbeschäftigung als

bis fünf Prozent Arbeitslose den Begriff Vollbeschäftigung zulassen. Um das zu erreichen, müsse man



